

Neurey-lès-la-Demie

Les travaux de voirie seront étalés

« Entre les point-à-temps, les voies communales et les aménagements de sécurité, il faudra faire des choix d'autant que nous avons beaucoup investi ces dernières années », a expliqué la maire lors du conseil municipal.

L'Est Républicain - 23 févr. 2018 à 05:00 - Temps de lecture : 2 min



Chaque jour, 225 véhicules entrent au village par la RD 108.

Avant de soumettre le budget au vote de ses conseillers début avril, Sabrina Fleurot, la maire, abordant le point voirie de l'ordre du jour du dernier conseil municipal, leur indique : « Entre les point-à temps, les voies communales et les aménagements de sécurité, il faudra faire des choix d'autant que nous avons beaucoup investi ces dernières années. » Et propose, pour 2018, de ne réaliser que l'entretien courant des rues. Sans pour autant laisser le reste de côté.

« Pour les aménagements de sécurité, je suggère que nous prenions le temps de monter le dossier, de demander des devis et de solliciter toutes les subventions auxquelles nous pouvons prétendre », planifie-t-elle, laissant entendre que le financement de ce chantier se fera sur le budget 2019.

Courant novembre, des mesures de vitesse ont été réalisées, avec et sans écluses provisoires, aux deux principales entrées du village, sur la D 77, côté Quincey, qui voit passer 470 véhicules chaque jour et sur la D 108, côté Valleriois-Lorioz avec 225 véhicules/jour. La pose des îlots fait baisser la vitesse d'environ 10 km/h. Que ce soit par la D 77 ou la D 108, 85 % des usagers entrent au village à moins de 50 km/h. Ce qui fait dire au conseiller municipal Gérald Cressier : « On doit faire des aménagements très coûteux pour seulement 10 % des gens qui roulent trop vite ! »

La proposition du deuxième adjoint Aurélien Locatelli de végétaliser le bord la rue côté Filain « pour donner l'impression de rétrécissement » est retenue et les plantations seront réalisées par l'agent technique. Quant à la nécessité, en raison de nouvelles habitations, de prolonger les bordures rue de La Demie, Mme Fleurot dit : « Nous le ferons après que le Groupe hospitalier aura fait connaître son choix du site de la Maspas qu'il conserve. »

49

En km/h, la vitesse de référence en dessous de laquelle roulent 85 % des véhicules entrant au village par les routes départementales 77 avec une vitesse moyenne de 39 km/h et 108 avec une vitesse moyenne de 36 km/h.